
V-9-010: Entwicklung einer umfassenden Strategie gegen Vandalismus an

Berliner Schulen

Antragsteller*innen Dirk Jordan (KV Berlin-Kreisfrei)

Von Zeile 10 bis 16 löschen:

Trotz der Dringlichkeit des Problems hat der amtierende Regierende Bürgermeister

Kai Wegner bisher keine adäquaten Maßnahmen ergriffen. Auch die

Bildungssenatorin Katharina Günther-Wünsch hat es versäumt, diesem wichtigen

Thema die notwendige Aufmerksamkeit zu schenken, obwohl das Thema breit in der

Berliner Schullandschaft bekannt ist und angesprochen wird. Insbesondere die

Gremien der Bezirksausschüsse haben bezirksübergreifend zuletzt verstärkt im

Vandalismus ein sich verschlimmerndes Problem erkannt.

Unterstützer*innen
Lea Rajewski (KV Berlin-Mitte), Susanne von Below (KV Berlin-Kreisfrei), Jörg Freese (KV

Berlin-Kreisfrei), Sybille Volkholz (KV Berlin-Mitte), Pit Rulff (KV Berlin-Kreisfrei), Tanja

Prinz (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg), Ute Reitz (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf), Ulrike

Kipf (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf), Wolfgang Höckh (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg),

Irmgard Franke-Dressler (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf)
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